

Des changements au sein du Conseil d'administration de SEAT S.A.

- **Membre du Conseil d'administration de Volkswagen Passenger Cars en charge de la Production et de la Logistique, et membre du Comité exécutif élargi du Groupe Volkswagen, le docteur Christian Vollmer est nommé au Conseil d'administration de SEAT S.A.**

Le docteur Christian Vollmer a été nommé nouveau membre du Conseil d'administration de SEAT S.A. avec effet immédiat.

M. Vollmer est membre du Conseil d'administration de la marque Volkswagen Passenger Cars en charge de la Production et de la Logistique depuis le 1er août 2020. Il est également membre du Comité exécutif élargi du Groupe Volkswagen depuis septembre 2022.

Entre 2018 et 2020, M. Vollmer a dirigé la production et la logistique de SEAT S.A. alors que l'entreprise connaissait une transformation numérique. Dans le même temps, il a également géré les trois centres de production et la logistique de l'entreprise à Martorell, El Prat de Llobregat (SEAT Components) et Barcelone. M. Vollmer a aussi joué un rôle majeur dans l'élaboration de stratégies relatives à au développement durable et à l'avenir de la mobilité. Pendant la pandémie mondiale de Covid 19, M. Vollmer a contribué de manière décisive à la production en urgence de respirateurs artificiels sur le site de Martorell, pour venir en aide au système de santé et à la société espagnols.

M. Vollmer rejoint le Conseil d'administration aux côtés du président Thomas Schäfer, de Daniela Cavallo, de Luis Comas Martínez de Tejada, de Patrick Andreas Mayer, du Dr Stefan Piëch, du Dr Josep Piqué et de Mark Porsche.

SEAT S.A. est la seule entreprise qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des voitures en Espagne. Membre du groupe Volkswagen, la multinationale a son siège à Martorell (Barcelone) et vend des véhicules sous les marques CUPRA et SEAT.

SEAT S.A. exporte plus de 80 % de ses véhicules et est présente dans 74 pays. L'entreprise emploie plus de 15 000 professionnels et possède trois centres de production - Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell - où elle fabrique la SEAT Ibiza, la SEAT Arona, la famille Leon et la CUPRA Formentor. En outre, SEAT S.A. produit la CUPRA Born et la SEAT Tarraco en Allemagne et la famille Ateca en République tchèque. SEAT MO est l'unité commerciale de l'entreprise qui couvre les produits et solutions de mobilité urbaine. Elle dispose également du centre de développement de logiciels SEAT CODE, situé à Barcelone.

L'entreprise vise à jouer un rôle pertinent dans l'électrification des véhicules électriques urbains, en mettant l'accent sur la transformation de l'industrie automobile espagnole.

SEAT France

Sacha Farkas
Responsable Relations Presse et Publiques
06 38 66 76 92
Sacha.farkas@seat.fr

Estelle Renoux
Attachée de presse
06 69 55 67 40
estelle.renoux@seat.fr